

## SPORTS



Les Comoriens ont su résister au rouleau compresseur colombien. PHOTO TOURNOI REVELLO

# La surprise comorienne bouscule la Colombie

## FOOTBALL

**La troisième journée du Tournoi Maurice-Revello a été marquée par un sacré exploit de la part des Comoriens. L'Algérie a été matée par des Japonais portés par leur gardien de but.**

Leur prestation était attendue par tout un archipel, mais aussi la diaspora disséminée dans tout l'hexagone.

Les *Caelacanthes*, dans leur version espoirs, disputaient mardi sur la pelouse du stade Parsemain leur premier match. « La sélection espoir des Comores est une création récente. Elle n'a pour le moment participé qu'à un tournoi officiel. Pour nous, être au Revello, c'est donc une belle récompense. » Le journaliste Azir Saïd Mohamed Cheik a assisté avec attention au

match contre la Colombie. Dans la tribune d'honneur du stade de Fos-sur-Mer, il a vécu intensément l'exploit majuscule qu'ont accompli ses compatriotes.

Comme leurs aînés lors de la dernière Coupe d'Afrique des Nations, les jeunes pousses comoriennes ont réussi à damer le pion à un adversaire supposé bien supérieur. « Il y a une attente à tous les niveaux. Même si, pour le moment, les sélections doivent s'appuyer sur la diaspora pour exister », explique le journaliste.

Au coup d'envoi mardi, tous les joueurs retenus par Hamada Jambay, le sélectionneur, ont fait leurs classes dans des clubs français. Les Olympiens Aaron Kamardin et Ibtouhi Hadari étaient titulaires. Le Nimois Assad Maoulida est entré en jeu à la demi-heure. « Heureusement qu'il y a cette diaspora, formée dans les clubs français pour la plupart. Elle nous permet

d'avoir des sélections qui tiennent la route. Mais bien sûr, l'objectif est qu'à terme, des joueurs formés aux Comores prennent le relais. »

### Un fort potentiel local

Azir Saïd Mohamed Cheik connaît bien le contexte. Il sait que dans l'archipel, le championnat national est encore en phase de croissance. « Mais le potentiel est là. Les Comoriens sont des passionnés de football. Maintenant qu'ils voient que des sélections nationales existent. Qu'elles réussissent des exploits, cela va forcément déclencher quelque chose. »

À l'heure actuelle, même si un stade flambant neuf est sorti de terre sur l'île de Grande Comore, le pays ne dispose pas encore de structures suffisantes pour mener à bien une politique de formation des joueurs, mais aussi de ses éducateurs.

C'est sur le sable blanc des plages que la plupart des gamins s'adonnent à leur passion.

En organisant des matches endiablés, à l'image de ce duel opposant l'Arsenal de Nioumachoua à l'Olympique de Mohéli, sur la page des îlots auquel nous avons pu assister début mai. Toutefois, un championnat national existe. Sur lequel les sélections espèrent bien pouvoir compter un jour.

Hamada Jambay, sélectionneur des espoirs, a été missionné par la fédération comorienne pour évaluer le potentiel de l'archipel. Il sillonne les trois îles (Anjouan, Mohéli, Grande Comore) pour y dénicher les pépites susceptibles de prendre le relais des héros, quarts de finaliste de la dernière CAN au Cameroun.

Mardi, le technicien, victime d'une blessure à la cheville, a vécu par procuration la victoire de ses *Caelacanthes*. Un résultat qu'ils ont obtenu au terme d'un match courageux. Rapidement menés, ils ont su égaliser d'une frappe splendide signée Zaid Amir, qui évolue

habituellement au Mans.

En seconde période, ils ont eu du mal face à la vivacité colombienne. Mais Yannick Pandor, le gardien né à Marseille et licencié à Lens, a réussi plusieurs arrêts décisifs qui ont permis aux Comoriens d'aller jusqu'aux tirs au but. Séance dans laquelle ils ont réussi un sans-faute. Ce qui leur permet de gagner ce premier match.

Avant eux, les Algériens ont achoppé sur une équipe du Japon également portée par Kimura, son gardien de but auteur d'une dizaine d'arrêts de grande classe. Et qui, malgré sa jeunesse, s'impose grâce à un but de Kitano en seconde période.

**Michel Garosco**

Algérie - Japon 0-1  
Comores - Colombie 1-1 (5-4 t.b.)

Mercredi, à Vitrolles  
Stade Jules Ladoumègue  
Panama - Argentine 14h00  
France - Arabie saoudite 17h30